

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Edouard PLOUVIER

Sonnet

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1903, tome 5, p. 56

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Poésie

Sonnet.

Le roi le plus puissant parmi l'humanité
Celui dont l'aspect seul soumet, impose, enchaîne,
Qui triomphe toujours, et qui, malgré la haine,
A plus d'adorateurs que la divinité :

C'est l'or. Debout toujours son autel est resté.
Mais dans le ciel de Dieu, la plus puissante reine,
Qui sèche toute larme et brise toute chaîne ;
C'est l'épouse du Christ ! c'est l'humble charité !

Rois de l'or, soyez bons ! La porte de la tombe
Est basse : en y passant toute couronne tombe,
Entraînant avec elle une fausse grandeur...

Soyez bons, pour qu'au jour où l'arbitre du monde
Vous interrogera, la charité réponde :

— C'est un de mes enfants, bénissez-le, Seigneur !

EDOUARD PLOUVIER.